



Gaby Jiménez aclara que ya no pertenece a “Que Siga la Democracia”

31.01.2025 Ciudad de México.- (Agencia Noticias- Notilegis).- La diputada Gabriela Georgina Jiménez Godoy, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, refrendó su respaldo absoluto a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, así como a su partido y su bancada.

Asimismo, señaló que desde aproximadamente marzo de 2023 ya no pertenece a la agrupación política “Que Siga la Democracia”, creada en 2021 y que actualmente busca su registro como partido político nacional.

“Yo no estoy buscando la creación de un nuevo partido, qué bueno aclararlo. Todo lo contrario, yo estoy en Morena, soy consejera nacional de Morena, soy diputada federal por Morena y vicecoordinadora por Morena. Y yo estoy aquí firme y fiel con nuestra presidenta Claudia Sheinbaum y con mi partido”, aseveró en declaraciones a representantes de medios de comunicación, en el marco de la plenaria de su bancada, previa al inicio del segundo periodo ordinario de sesiones del primer año de la LXVI Legislatura.

<https://billieparkernoticias.com/gaby-jimenez-aclara-que-ya-no-pertenece-a-que-siga-la-democracia/>